

LA IGLESIA - LA PRIMERA COMUNIDAD CRISTIANA (2° parte)

Diapos. 1	La primera comunidad cristiana Escuchemos cómo los Hechos de los Apóstoles describen a la comunidad de los primeros cristianos que es la Iglesia naciente:
Diapos. 2	“Todos acudían asiduamente a la enseñanza de los apóstoles que les hablaban de Jesús y ponían en práctica sus palabras. Vivían muy unidos y como hermanos porque se amaban. Se ayudaban los unos a los otros y a menudo se reunían para rezar y para partir el pan. Todos los creyentes vivían unidos y tenían todo en común. Todos los días se reunían en sus casas tomaban el alimento con alegría y sencillez de corazón. Alababan a Dios y su comunidad crecía” (cf. <i>Hch 2, 42-47</i>).
Diapos. 3	“La multitud de los creyentes no tenía sino un solo corazón y una sola alma. Nadie llamaba suyos a sus bienes, sino que todo era en común entre ellos. Los apóstoles daban testimonio con gran poder de la resurrección del Señor Jesús. Y gozaban todos de gran simpatía. No había entre ellos ningún necesitado, porque todos los que poseían campos o casas los vendían, traían el importe de la venta, y lo ponían a los pies de los apóstoles, y se repartía a cada uno según su necesidad” (cf. <i>Hch 2,32-34</i>).
Diapos. 4	Vivían las palabras de Jesús Los primeros cristianos “acudían asiduamente a la enseñanza de los apóstoles que les hablaban de Jesús y todos ponían en práctica sus palabras”.
Diapos. 5	¿Quiénes eran los apóstoles y cuántos eran? ¿Recuerdas el nombre de algunos de ellos? (<i>Si somos muchos, nos ponemos en pequeños grupos y todos intentamos responder, después de unos minutos quien quiere comparte lo que ha surgido</i>). Eran los discípulos más cercanos a Jesús, siempre estaban con él, lo seguían a todas partes, estaban con él desde el principio hasta el final, cuando murió en la cruz. Son los que él envió para proclamar el Evangelio en todas partes y recorrieron el mundo entonces conocido. Eran doce.
Diapos. 6	Entre ellos había cuatro hermanos: Andrea era el hermano de Simón, llamado Pedro, y Santiago era el hermano de Juan. Luego estaban Felipe, Bartolomé, Tomás, Mateo el publicano, Judas Iscariote, Simón, el Cananeo, Santiago y Tadeo. Los primeros cristianos estaban unidos a los apóstoles porque fueron los testigos, los primeros compañeros de Jesús, fueron las verdaderas columnas de la Iglesia.
Diapos. 7	¿Sabes quiénes son hoy los sucesores de los apóstoles en la Iglesia Católica, en la Iglesia Ortodoxa y en otras Iglesias? Los obispos.
Diapos. 8	El Papa es el obispo de Roma, la ciudad donde murieron san Pedro y san Pablo. ¿Sabes cómo se llama el papa actual?
Diapos. 9	También hoy, como los primeros cristianos, queremos estar muy unidos entre nosotros y también con los responsables de nuestras Iglesias. Digo nuestras Iglesias porque, lamentablemente, los cristianos no han permanecido unidos, estamos divididos y hoy hay muchas Iglesias diferentes, pero desde hace algunos años, gracias a Dios, nos estamos reuniendo cada vez más.

Diapos. 10	¿Qué es la Iglesia entonces? Es la comunidad de los discípulos de Jesús. Son aquellos que creen en Jesús resucitado, que han recibido el Espíritu Santo y ponen en práctica las palabras de Jesús.
Diapos. 11	Se amaban los unos a los otros
Diapos. 12	Las personas a menudo pelean, están divididas. En el mundo hay disputas, envidias, conflictos e incluso guerras.
Diapos. 13	¿Por qué los primeros cristianos estaban tan unidos, tanto que en los hechos de los apóstoles leemos que eran “un solo corazón y una sola alma”? ¿Por qué muchas veces, nosotros gen 3, sentimos tan unidos que tenemos la impresión de que todos somos hermanas y todos hermanos entre nosotros? <i>(Dejar un espacio para la reflexión y luego dar la posibilidad de compartir experiencias e ideas).</i>
Diapos. 14	Los primeros cristianos estaban tan unidos porque vivían el mandamiento que Jesús llamó “suyo” y “nuevo”, el mandamiento que es el más importante de todos: “Amaos unos a otros como yo los he amado”, es decir, “quereos”.
Diapos. 15	Lo bello es que nosotros también podemos vivir este amor y experimentar esta fuerte unidad. Cuando realmente nos amamos, sentimos mucha paz, alegría y ardor. Cuando existe el amor recíproco, el Espíritu Santo está en nosotros y está presente entre nosotros Jesús resucitado.
Diapos. 16	No lo vemos, pero sentimos los efectos de su presencia porque cuando está Jesús resucitado entre nosotros, ¡siempre está también el Espíritu Santo!
Diapos. 17	¿Qué es la Iglesia, entonces? Es la comunidad de los discípulos de Jesús. Son aquellos que creen en Jesús resucitado, que recibieron el Espíritu Santo, que ponen en práctica las palabras de Jesús y que se aman unos a otros.